
 

 

 

      

 

 

 

 

CONSIGLIO DI QUARTIERE SANT’EUSTACCHIO 

Il giorno 3 settembre alle ore 20,00 su convocazione della Presidente è convocato in Brescia 

presso la sala civica di via Monte Grappa 7, il Consiglio di Quartiere Sant’Eustacchio per la 

trattazione del seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale 13 luglio2020 

2) Comunicazioni della presidente  

3) Proposta Tavolo di lavoro su mobilità nel quartiere 

4) Biciclettata del 20 settembre 2020 

5)  Stato delle segnalazioni 

6) Proposta Creazione Banco alimentare  

7) Cena di quartiere 2021 

8) Utilizzo sala polifunzionale palazzina Campo Marte 

9) Varie ed eventuali 

 

N.B.: Si ricorda che in vigenza della normativa di prevenzione covid 19 la capacità ricettiva del locale 

ove si svolge la seduta del CDQ è limitata a n 16 persone (9 consiglieri + 7 cittadini) a causa della 

necessità di mantenimento delle distanze di sicurezza. Vige l’obbligo per i partecipanti di indossare 

per la durata della riunione la mascherina e di compilare prima di accedere al locale l’apposita 

autodichiarazione sullo stato di salute. 

Nr Cognome Nome Data di 

nascita 

Presente Assente 

1 BOTTOLI GISELLA 24/08/1945 SI  

2 DE SANGRO VINCENZO 28/08/1957 SI  

3 MORETTI LINO 18/08/1958 SI  

4 MUTTI MONICA 27/09/1971 SI  

5 POLI GIANANTONIO 03/09/1962  SI 

6 SALVAGUARDIA FRANCESCO 01/04/1974 SI entra alle 

20,50   

 

7 SILVESTRI MARTINA 26/02/1997 SI  

8 ZAVAGLIA ANDREA 02/11/1994 SI  

9 ZOTTO PAOLO 22/12/1987  SI 

 



Verificata la presenza dei consiglieri, raggiunto il numero legale, l’assemblea è validamente 

costituita. 

Si procede pertanto con la discussione dei punti all’O.D.G. 

1) Approvazione verbale 13 luglio 2020 

Il Consiglio prende atto del verbale e approva all’unanimità. 

2) Comunicazioni della Presidente  L’argomento viene sviluppato assieme al punto tre 

3) Proposta Tavolo di lavoro su mobilità nel quartiere  

La presidente illustra la situazione che si è venuta a determinare dopo l’approvazione da 

parte del CdQ, nella riunione del 13 luglio, della proposta  avanzata dall’Assessorato alla 

Mobilità per la realizzazione di una pista “ciclagile” in via V. Veneto. I commercianti della 

zona hanno presentato un documento in cui chiedono di non dare seguito alla proposta.  

Il documento è stato recapitato dalla presidente all’Assessore Manzoni che dopo un 

incontro con la stessa e con il signor Corini, quale rappresentante degli esercenti, ha 

sospeso momentaneamente l’intervento in vista di una  riqualificazione complessiva della 

zona. Successivamente, alcuni residenti hanno dato vita a una raccolta di firme depositata in 

Comune cui è seguita una conferenza stampa con la presenza di consiglieri comunali e di 

una parlamentare. 

Il consigliere De Sangro propone che nel frattempo si chieda venga ripristinata la vecchia 

ciclabile sul marciapiede lato est, proposta però che ritira viste le osservazioni della 

presidente, che la ritiene in contraddizione con le scelte fatte nel precedente CdQ.  

La presidente propone l’istituzione di un tavolo di lavoro sulla mobilità in quartiere quale 

tema del prossimo CdQ, cui invitare rappresentanti di residenti, esercenti, associazioni della 

zona. Il Consiglio approva all’unanimità.  

4) Biciclettata del 20 settembre 2020  

Il Presidente della Federazione Italiana Ambiente e Bicicletta comunica di essere in attesa di 

una risposta da parte del Covid Manager sulla possibilità di effettuare la biciclettata del 20 

settembre. Illustra poi in concreto le modalità dell’iniziativa. Hanno dato la loro adesione i 

CdQ di Borgo Trento, Viale Venezia, Centro Storico, Via Milano con il patrocinio del Comune 

di Brescia.  L’iscrizione, comprensiva di assicurazione, sarà di 1.30 euro. 

Il Consiglio di Quartiere si occuperà di pubblicizzare questo evento.   

Alle 20.50 entra il consigliere Salvaguardia.  

5)  Stato delle segnalazioni  

La presidente propone ai consiglieri Salvaguardia e De Sangro di collaborare con lei e il 

vicepresidente nell’analizzare le segnalazioni più importanti e valutare se  e quali sottoporre 

al parere del CdQ. Il consigliere Salvaguardia ritiene che non ci sia la necessità di creare 

ulteriori comitati ristretti. Il consigliere De Sangro si dichiara disponibile e la consigliera 

Silvestri si rende disponibile a sostituire il consigliere Salvaguardia. 

Il Consiglio vota all’unanimità. 

6) Proposta Creazione Banco alimentare 

La presidente propone che la Commissione sociale affronti il tema della creazione di un 

Banco alimentare in collegamento con i Servizi sociali e in collaborazione con la Caritas del 



quartiere, la Protezione civile e l’aiuto di alcuni volontari che durante l’emergenza Covid 

hanno provveduto a fare la spesa e a distribuire mascherine alle persone anziane. 

7) Cena di quartiere 2021 

Dato che la cena di quartiere è stata sospesa per emergenza Covid, Il Consiglio vota 

all’unanimità per la riproposizione nel 2021.  

8) Utilizzo sala polifunzionale palazzina Campo Marte 

La presidente prenderà contatti con gli assessorati competenti per avere informazioni sulla 

possibilità di utilizzare in forma prioritaria alcuni spazi della palazzina in Campo Marte, spazi 

necessari per le attività del CdQ.   

9) Varie ed eventuali 

La data del prossimo consiglio di quartiere e delle commissioni sarà fissata prossimamente.  

Al Consiglio partecipano 7 cittadini, è pertanto rispettato il numero massimo di presente 

consentite (16) all’interno della sala.  

 

Il Consiglio si conclude alle ore 21.30. 

 

Brescia 2 settembre 2020 

La presidente                                                            Il consigliere che redige il verbale 

     


